

Existe-t-il un mot plus grand que MERCI pour vous exprimer notre gratitude, chers donateurs et donatrices? Seul le mot MERCI répond à cette interrogation.

MERCI pour votre confiance ! En mettant à contribution vos dons au service de causes nobles comme l'éducation des enfants et le soutien pédagogique en pays pauvre.

Ce geste humanitaire nous encourage à œuvrer pour améliorer la vie des familles en les rendant participatives et responsables de leur propre développement.

MERCI spécial à Fondation 3% Tiers-Monde et leur équipe missionnaire.

Ils ont toujours été partants pour les constructions, réhabilitations et finitions des écoles; afin de contrer la pauvreté intellectuelle. Ils concrétisent parfaitement leur devise «De l'indignation au partage» et renforce notre charisme «Les aider à s'aider».

Merci ! Au Fonds d'Aide des F.É.C. qui participe aux projets pédagogiques à l'exemple de leur fondateur saint Jean-Baptiste de La Salle.

Merci ! À la Cie Air France qui accorde des bagages gratuits pour le transport de médicaments, petit matériel médical et livres médicaux.

Merci à la banque TD pour la gratuité du compte.